

Le Hezbollah confirme la mort de son commandant lors d'une déflagration en Syrie



Damas, 13 mai, (RHC).- Le mouvement de résistance libanaise Hezbollah a confirmé la mort de son commandant Mustafa Baddredine, durant une explosion survenue à proximité de l'aéroport de Damas, en Syrie.

Un communiqué ne précise pas la date de la déflagration, mais il signale que l'on enquête pour définir si l'explosion a été le résultat d'une attaque aérienne, d'un tir de missile ou d'une attaque de l'artillerie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93384-le-hezbollah-confirme-la-mort-de-son-commandant-lors-dune-deflagration-en-syrie>



Radio Habana Cuba